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もりたん通信 ～第４号～ 

平成２７年７月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

◆社労士さんをご紹介いたします◆ 

こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第４号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、みなさんご承知のとおり、｢建設業における社会保険未加入問題｣が 

最近、話題になっています。 

国土交通省のＨＰにも｢若年者が建設業への入職を避ける一番の理由は、 

全産業の平均を約２６％も下回る給与の水準の低さであり、また、最低限の 

福利厚生であり法令により加入義務のある雇用、健康、厚生年金保険 

（以下「社会保険」という。）に未加入の企業が多いことも大きな原因の１つです。こうした状況を

踏まえ、国土交通省では、平成２４年度から官民を挙げて社会保険の未加入対策を総合的に 

進めることにより（中略）国土交通省では、今後も、官民を挙げて、技能労働者への適切な賃金

水準の確保対策、社会保険未加入対策に取り組んでまいります｣とありますが、私自身、最近 

とても感じているのは、今回ばかりは国は本気だということです。 

平成２４年からの取り組みは、平成２９年までの５年間で完了させるとのことで、猶予はあと  

２年しかありません。今もすでに動きが出てきていて、社会保険に未加入のままだと、公共工事、

民間工事にかかわらず、現場に入場できなくなってきています。とくにこの４月からは、大手の 

スーパーゼネコンさんや準大手さんは、このあたりが実際に厳しくなってきています。 

とはいえ、いまは職人さん不足で仕事はいくらでもあるから大丈夫、これまでもなんとかなって

きたのだから、今回もなんとかなると思われている方がまだいらっしゃるのも事実です。ただ、 

その一方で、将来のことを考え、職人さん全員と雇用関係を結ばれて、社会保険に加入される 

ようになった方も増えてきております。 

当社では、社会保険への加入を考えていらっしゃる方、そのあたり相談できる

人がいないという方に信頼できる社労士さんをご紹介させていただいております。

是非、お気軽にお問い合わせください。 

松本君とビリヤード （営業部部長・森勇夫） 

 

 

こんにちは、森勇夫です。先日、本社勤務の松本君（若手のホープ・長身細身で

メガネ）とビリヤードに行ってきました。松本君にキュー（棒）の構え方、的玉の狙い

方を一通り説明し、早速実践。ところが、彼は顔をテーブルに平行に傾け、私が見

たこともないフォームで手玉を突こうとしだしました。 「・・・なにやってんの？？」 

彼曰く、「こうしないとメガネの枠に手玉と的玉が収まらないので」と、しかもかなり

の精度でした。久々に度肝を抜かれた感と、なぜか不思議と感動もしました。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 
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先日、仕入れ先さんにご招待され、心斎橋にありますブラジル料理の｢バルバッコア｣という  

お店に行ってきました。ここは今とっても人気のお店で、事前（当日ではなく数日前）に予約をして

おかないと入れないお店とのことで、実際に店内はとても賑わっていました。料理は、鉄の棒を 

刺して焼いた肉の塊を、テーブルで切り分けてくれる｢シュラスコ｣というもので、これがまた本当に

美味しかったです。また、種類豊富なサラダバーもあり、２時間食べ放題で大満足でした。お肉が

好きな方、是非、事前予約をして行ってみてください。おすすめです！福井盛太 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

仲の良くない次女が・・・。（西淀川営業所・松下真司） 

 こんにちは、松下真司です。先日、誕生日だったのですが、何も期待せず普通に

帰宅。すると、家に入ったのと同時にクラッカーを鳴らし「おめでとう！」と家族の 

掛け声が・・・。毎年何もなかったのになぜ？と、嫁さんに聞いてみると、普段あまり

仲の良くない次女（小３）が「いつも仕事がんばってくれているから、やってあげよ

う」と言ってくれたそうです（涙）。成長してきているのだなぁ・・・。と、しみじみ思った

誕生日でした。 

 

私はスポーツ音痴ですが・・・。（本社・上村元亮） 

 

太平洋アドラーズ、大会結果は？（堺営業所・吉田圭太） 

 こんにちは、吉田圭太です。先日、太平洋アドラーズ（当社草野球チーム）の  

試合がありました。東大阪の連盟に入っているのですが、前回の大会では１回戦で 

負けてしまったため、今回半年ぶりの大会を、皆で意気込んで勝ちに行きました。 

結果は残念ながらまたもや１回戦敗退となりました(>_<)個人としても良いところが 

無く筋肉痛になっただけでした(>_<) 唯一の救いは、その筋肉痛が２日後ではなく 

翌日にちゃんと来てくれたことです・・・。 

こんにちは、上村元亮です。男子ほど大きく取り上げられませんが、女子サッカーの

ワールドカップがカナダで開催されました。正直、４年前にはその存在すら知らず 

たまたまつけたテレビでやっていたアメリカとの決勝戦をみて、優勝までして 

「なんやこれは！？」と、ものすごく驚いたのを憶えています。スポーツ音痴の私 

ですが、いろいろな競技の特に日本代表の試合を見るのが好きです。アスリート達の

目標に向かう努力、集中力などは私も少しは見習わないといけませんね。 


